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CONSEJO DIRECTIVO 

   SESIÓN  ORDINARIA Nº 11-2019 

        29 DE AGOSTO DE 2019 

 

Sesión ordinar ia celebrada por el Consejo Direct ivo del Co legio Universitar io  

de Limón, el  jueves 29 de agosto de 2019, al ser las nueve horas,  en la sala 

de sesiones del Co legio Universitar io  de Limón.  

 

 

Presentes:  

 

Kar leny Clark Nelson,        Decana a. i.   

Ricardo Wing Arguello ,        Representante del CSE  

Jean Car lo Miranda Fajardo ,        Representante del TEC 

Lilliam Marbelli Vargas Urbina,  Representante de la UNED  

Magdalie Duet  Garro,                  Representante Estudiant il  

 

 

Melissa Villegas Chevez            Apoyo Secretar ial  

 

 

Ausentes con just ificac ión:            

   

Mar ianit a Harvey Chavarr ía,         Representante de la UCR 

Jorge Manuel Luna Angulo,         Representante de la UNA  

Maureen Guevara García,            Representante de la UTN  

 

 
 

CONSEJO DIRECTIVO 

AGENDA 

 

SESIÓN ORDINARIA Nº 011 

        29 de agosto  de 2019 
 

  I        Comprobación de cuórum 
 

 II       Aprobación de la Agenda Nº 011 
 

III     Aprobación del acta Nº 09,010 

 

IV   Asuntos del Consejo Directivo 

a) Juramentación de la representante Tecnológico de Costa Rica 

b) Recurso de Revocatoria Exp. PAD-002-2018 
c) Cambio de carrera atlética Cunlimón por el día del estudiante  

 

V)   Correspondencia 
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a) ANEP-CUNLIMON-077-2019 

b) ANEP-CUNLIMON-074-2019 

c) ANEP-CUNLIMON-081-2019 
d) AIC-039-2019 

e) AIC-047-2019 

f) DR-065-2019 
g) DR-068-2019 

h) DPD-069-2019 

i) DPD-077-2019 

      
 

 

 
 

 

  I        Comprobación de cuórum 
 

 II       Aprobación de la Agenda Nº 011 

 

Se aprueba agenda Nº 11. 

 
 La señora Karleny Clark Presidenta del Consejo Directivo hace la aclaración indicando que en este 

momento hay 7 miembros del Consejo Directivo por cuanto el representante del Instituto Tecnológico 

de Costa Rica no está nombrado. En esta sesión se presentan 4 miembros y el señor Jean Carlos 
Miranda Fajardo, al cual se procede con la juramentación.    

 

Juramentación del representante del Instituto Tecnológico de Costa Rica 

 
Se realiza un cambio en la agenda y se procede con la juramentación del señor Jean Carlo Miranda 

Fajardo.  

 
La señora Clark le solicita al señor Miranda que se ponga de pie y levante la mano derecha. 

 

"-¿ Juráis a Dios y prometéis a la Patria, observar y defender la Constitución y las leyes de la 

República, y cumplir fielmente los deberes de vuestro destino?  
 

-Sí, juro-.  

 
-Si así lo hiciereis, Dios os ayude, y si no, El y la Patria os lo demanden". 

Queda debidamente juramentado. 

 
 

La señora Karleny  le da la bienvenida al señor Miranda, menciona que espera contar con el apoyo, 

guía, así como lo hizo en su momento doña Roxana, afirma que este es un consejo muy proactivo, 

muy unido; se trata de realizar acciones que sean positivas, el objetivo de este consejo es crear 
acciones que sean de beneficio para la institución, colaborarnos , determinar políticas, que se genere 

el rumbo de esta institución , sé que el aporte va ser muy valioso 
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El señor Jean Carlo Miranda agradece y agrega que la señora Roxana le mencionó sobre la unión de 

este Consejo, además aporta que tomando en cuenta que se encuentran las universidades públicas de 
la zona funciona para generar articulaciones lo cual es muy provechoso, lo bueno es que se sigue bajo 

la misma administración de Luis Paulino. 

La señora Karleny le informa al señor Jean Carlos que actualmente con el ITCR se tiene un proyecto 
en conjunto con la escuela de Agro-negocios, el Diplomado de Agro-negocios, el cual ya fue 

aprobado por el Consejo Superior de Educación, esperamos iniciar acciones el próximo año y poder 

nombrar al coordinador para dar inicio.   
 

La señora Marbelly le da la bienvenida, esperamos que podamos trabajar armónicamente y seguir 

vinculándolos como instituciones. 

 
El señor Ricardo  le aporta al señor Jean Carlos que estamos para servirle, este es un Consejo muy 

académico no es político. Nosotros tenemos clara la posición la misión, somos una institución 

parauniversitaria, el CUNLIMON tiene presencia en los 6 cantones ese es un plus ya que ninguna 
universidad lo tiene. Además el señor Wing realiza un resumen del acontecer de la institución en los 

últimos 4 años para poner al tanto de lo ocurrido al señor Miranda.    

 

III     Aprobación del acta Nº 09,010 

 

Se aprueban las actas sin modificaciones 

 

IV   Asuntos del Consejo Directivo 

 

a) Recurso de Revocatoria Exp. PAD-002-2018 

 

La señora Karleny Clark procede a solicitar al señor Nelson Palacios asesor legal que se presente en 

la sala para que amplié a cerca de este Recurso. 

 
Ingresa a la sala el señor Nelson Palacios Asesor legal de la institución. 

 

La señora Karleny le solicito al señor Palacios que realice una explicación al señor Jean Carlos 
Miranda sobre el origen del órgano, ¿quién lo llevo a acabo?, ¿que se determinó?, ¿cuáles han sido 

las apelaciones que se han presentado? 

 

El señor Palacios procede con la explicación al señor Miranda.  
 

Consiguientemente el señor Wing consulta a los miembros del Consejo Directivo ¿si se está de 

acuerdo en rechazar el recurso? Además consulta al asesor legal  ¿si existe un borrador sobre la 
respuesta de este recurso?  

 

Los demás miembros del Consejo Directivo mencionan estar de acuerdo en rechazar el recurso. 
 

Se acuerda 

 

Rechazar el recurso de revocatoria y recurso de apelación subsidiaria interpuesto por la señora 

Nancy Hewitt Hines en contra de la Resolución Final del expediente disciplinario PAOD-002-

2018. 

Acuerdo Firme 
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b) Cambio de carrera atlética Cunlimón por el día del estudiante  

 

Continuando la señora Karleny agrega que con respecto a este punto el Cunlimón ha realizado esta 

carrera por 4 años en forma recreativa que pasa con esto, esto se ha valorado para no volverla hacer, 
esta representa un esfuerzo físico y monetario, ya los patrocinadores no quieren participar, los bancos 

y cooperativos no apoyan, también hay muchas carreras que se están realizando.  

 
En los últimos 4 años ha venido hacia la baja y el año pasado no llegaron ni 60 personas, nosotros 

nos preparamos para 300 personas y el presupuesto es de 11 millones y los réditos fueron muy pocos.  

 

Este año se realizó el encuentro académico y fue muy bonito, los docentes estaban muy motivados 
dado que se hicieron presentaciones con temas de la actualidad y también se hicieron actividades con 

homoludicos y a los docentes les gusto.  

 
La idea es poder realizar una actividad parecida para  los estudiantes, el cual los costos son menores 

y los estudiantes se motivarían más además que sirve como publicidad porque los jóvenes suben las 

fotos en Facebook y las comparten.     

 
La representante estudiantil Magdalie Duet Garro indica que recibió la propuesta y todos los 

estudiantes estuvieron muy motivados para asistir y esto es bastante positivo para ellos. 

 
El señor Ricardo Wing consulta ¿cómo va ser el tema de representación de las sedes y el transporte?. 
 

La señora Karleny aclara que los estudiantes que vienen de Guácimo, Pococí, Siquirres y Matina 

vienen por sus medio a Limón y de aquí se les proporciona el transporte al catering service Calderón. 

 
¿En cuanto a los Homoludicos como es que funciona? consulta el señr Wing. 

 

La señora Karleny indica que son los que realizan el really para que participen los estudiantes, 
posteriormente se les hará llegar la cotización para su conocimiento. 

 

El señor Jean Carlos consulta si ¿este cambio aplica para este año o para el siguiente? La señora 
Karleny le contesta que para este año. 

 

La señora Marbelly aporta que le parece que el precio es levado en relación a los homoludicos. 

   
La señora karleny menciona que estas personas deben de instalarse desde el día antes por lo que se 

debe contemplar eso. 

 
La señora Marbelly indica que puede colaborar con la buseta para brindar transporte. Que le avisen 

de la fecha para coordinar. 

 

La representante estudiantil consulta sobre la fecha. A lo que la señora Karleny menciona que para el 
primer domingo de octubre aproximadamente.  
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Se somete a votación el cambio propuesto por la Decanatura de la institución  

 
A lo que todos los miembros indican estar de acuerdo con este cambio.  

 

Se acuerda 

 
Aprobar el cambio de la carrera recreativa por el día del estudiante del Colegio Universitario de 

Limón.  

 
V)   Correspondencia 

 

 

a) ANEP-CUNLIMON-077-2019 

 

La señora Karleny procede hacer lectura del oficio. 

 
El señor Ricardo Wing menciona que les parece una pérdida de tiempo que estén enviando ese tipo 

de consultas al Consejo Directivo. Aporta que se puede dar por recibido,  

 
La señora Karleny indica que ella solicito una explicación a la parte involucrada y poder ahondar con 

lo sucedido. 

 

Los miembros del Consejo Directivo expresan que la Decanatura debe ser quien resuelva esta 
situación. 

 

Se somete a votación 
 

Se acuerda 

 

Solicitar a la Decanatura del Colegio Universitario de Limón una explicación sobre lo sucedido 

con las partes involucradas y brindarle respuesta a la misiva. 

 

b) ANEP-CUNLIMON-074-2019 
 

La señora Karleny procede hacer lectura del oficio,  indica que sobre los hechos señaladas se hizo 

una investigación para saber si los procesos aplican. 
 

Ante esto los señores del Consejo directivo indican, se le solicite al asesor legal realizar una respuesta 

en contestación a lo consultado por el sindicato. 
 

Se acuerda. 

 

Solicitar al asesor legal criterio legal para brindar respuesta en atención a lo mencionado 

en el oficio ANEP-CUNLIMON-074-2019 

 

 

 

 

c) ANEP-CUNLIMON-081-2019 
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La señora Karleny hace lectura del oficio en mención,  le indica a los señores del Consejo Directivo 
que antes de proceder con el nombramiento se hizo aconsejar por el asesor legal, el cual indicó que 

tenía la potestad de nombrar a la señora Monge en el puesto, dado que el reglamento la faculta para 

ello, el reglamento menciona que es un nombramiento interino, no indica que se debe de cumplir con 
todos los requisitos, agrega que el concurso se sacó en junio 2018, y la funcionaria participó pero 

recibí se da una situación en la cual la señora Martha Monge procede con una demanda ante el juzgado 

de trabajo por acoso laboral  y está en juicio. 
 

El señor Jean Carlo menciona que sobre ¿cuál requisito se está realizando la acusación?, la señora 

Karleny le menciona que es sobre la experiencia de la señora Monge en tener personal a cargo. 

 
La señora Karleny aporta que la columna vertebral del Cunlimón es la parte académica y ante los 

entes somos juzgados por los resultados en esa área. 

 
Los miembros el Consejo Directivo mencionan realizar la consulta a la procuraduría como lo indican 

en el oficio ANEP-CUNLIMON-081-2019. Pero antes se realizará la consulta al asesor legal sobre 

el tema. 

 
Se acuerda: 

 

Realizar consulta al asesor legal sobre lo mencionado en el oficio ANEP-CUNLIMON-081-2019 

para posteriormente elevarlo a la Procuraduría.  

 

d) AIC-039-2019 

 

La señora Karleny hace lectura del oficio en mención.  

 

Los señores (as) del Consejo Directivo expresan que se dé por recibido el oficio en mención. 

 

e) AIC-047-2019 

 
La señora Karleny hace lectura del oficio en mención. 

 

La señora Karleny indica que la Contraloría realizo una auditoria sobre la implementación de los 

NICSP, el proceso de auditoria ya finalizó, se nos emitió el borrador del informe con las 
disposiciones, para cumplir con esto se debe sacar una contratación, en base a que las unidades son 

unipersonales, y así cumplir con los tiempos que nos solicitan.  

 
Los miembros del Consejo Directivo indican  que se conteste a la señora Auditora que se le solicitará 

a la Decanatura que cumpla con los plazos establecidos según lo solicitado.  

 

Se acuerda 

 

Solicitar a la Decanatura del Colegio Universitario de Limón cumplir con los plazos establecidos 

para el cumplimiento de las disposiciones solicitadas en el informe de la Contraloría General de la 

Republica  

 

f) DR-065-2019 
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La señora Karleny da una explicación sobre la situación que aconteció en relación a esta misiva. 
El señor Jean Carlo indica que son obligaciones y es deber de todo funcionario público ser eficiente 

y eficaz en sus labores. 

 
El señor Ricardo Wing propone solicitar el criterio del Asesor Legal para brindar respuesta a la 

misiva. 

 
Los señores del Consejo Directivo indican estar de acuerdo en solicitarle esto al asesor. 

 

Se acuerda. 

 

Solicitar al asesor legal criterio legal y brindar respuesta en atención a lo mencionado en este 

oficio. 

 

g) DR-068-2019 

 

La señora Karleny hace una explicación del acontecer sobre este oficio. 

 
Los miembros del consejo Directivo indican realizar un traslado del oficio a la señora Decana para 

que se le responda al señor Eduardo Peraza sobre lo manifestado en la misiva.  

 
Acuerdo   

 

Realizar un traslado del oficio a la Decanatura para que se le brinde respuesta según corresponda.  

 

h) DPD-069-2019 

 

La señora Karleny hace lectura del oficio en mención. 

 

Los miembros del Consejo Directivo comentan sobre lo acontecido en la sesión el día que se realizó 

la presentación del Departamento de Planificación sobre el Diagnostico de la Competencia del 
Cunlimón 

 

Con respecto a la parte donde solicita personal los miembros del Consejo Directivo indican que esa 

Dirección debe realizar una presentación formal de lo que requiere a la Decanatura y sea esta quien 
le brinde respuesta de las razones del proceder para la contratación . 

 

Se acuerda 

 

Indicar a la Dirección de Planeamiento y Desarrollo realizar una solicitud formal de lo que 

requiere a la Decanatura de la institución, y sea esta quien le brinde respuesta del proceder para 

que se genere la contratación o las razones del no poder atender su solicitud. 

 

i) DPD-077-2019 

 
La señora Karleny hace lectura del oficio en mención. 
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Los miembros del Consejo Directivo comentan sobre lo acontecido en la sesión el día que se realizó 

la presentación del Departamento de Planificación sobre el Diagnostico de la Competencia del 
Cunlimón.  

 

En relación a la solicitud de audiencia mencionar que el Consejo mantiene la misma posición sobre 
mejorar la presentación y el contenido de los informes que elabore esa dirección y cuando los tenga 

elaborados presentarse a la sala de sesiones la Directora a realizar la presentación y no el equipo de 

trabajo.  
 

Se acuerda 

 

Indicar a la Dirección de Planeamiento y Desarrollo que el Consejo Directivo mantiene la misma 

posición sobre mejorar la presentación y el contenido de los informes que elabore esa dirección y 

cuando los tenga la Directora debe realizar la presentación y no el equipo de trabajo.  

  
 

Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las trece horas con cinco minutos, se levanta la 

sesión.   

 
 

 

 
 

  Karleny Clark Nelson                                             Ricardo Wing Argüello 

Presidente Consejo Directivo    Secretario Consejo Directivo 

 


